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为什么主力怕散户多的股票－－主力控盘程度不高
散户必然很多-股识吧

一、主力控盘程度不高 散户必然很多

股吧中发帖的人多.说明该股关注的人多.交投活跃庄家容易自由进出.没有散户跟风
那个庄都不好做

二、买3买4买5都是上万手卖1卖2都是几百或几千手股价怎么还
跌

买3买4买5都是上万手卖1卖2都是几百或几千手，很有可能是主力用大单托底，但
并不想买入，所以把大买单放3、4、5的位置，然后吸引散户去买入，这样散户就
处于买1、买2的位置。
然后主力可以趁机把手里的筹码不断的卖出，以此达到出货的目的。
既然是主力要出货，出的差不多了，筹码都到散户手里了，没有人去拉抬股价，价
格最后还是要下跌。
等下跌到散户恐慌割肉的时候，又是主力进场吸筹的机会。

三、为什么大家都知道机构和庄家费尽心思想赚散户的钱，却还
有那么多的股民在做股票

其实这性质跟以前买体育彩票一样，明明知道中500W的概率跟火星撞地球一样，
但是就是顶不住500W诱惑往别人兜里塞自己的闲钱散户往往都是庄家开始炒高的
时候跟风赚了一点钱，大部分都想放久点赚多点，结果庄家关键时刻一抛，大部分
人就就给套牢了.散户里能赢的就只有个别懂得见好收的人，但是这些见好收的人
又恰恰成了那些被套牢的人的希望，造成了很多散户迟迟不知退场

四、庄家看散户的股票 这样对庄家有什么好处？
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垄断才能挣大钱呀

五、为什么说散户拿不住股票

散户心理没底，天天看着股票涨跌，涨了高兴，跌了沮丧，完全被情绪左右。
不了解股票，不知道股票的运行规律，买入和卖出没有根据。
完全凭感觉。
所以拿不住股票。
希望采纳。

六、某支股票很小的量就能把股价拉上来是为什么？

该股你拿好了，说明该股的筹码已经完全被主力资金控制！只要主力想让他起来就
一定会起来，而且干扰主力价格的筹码机乎没有，所以这样的股票，主力肯定是要
拉高之后才能出货的，否则不会有跟风接盘的！毕竟追涨时才能让散户们暂时忘记
风险！你看的资金进出是怎么回事，很多主力是可以做假的！
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